

## LAMPIRAN

### a. Matriks Interview

1	Implementasi Kebijakan Model Mazmanian dan Sabatier	Variabel Karakteristik Masalah	Apakah yang menentukan bahwa fasilitas dan alat laboratorium telah memadai dalam pelaksanaan pengujian parameter baku mutu?	Semakin banyak fasilitas dan alat atau peralatan lab yang menunjang regulasi itu semakin menentukan.	Manajer Teknis
			Standarisasinya ikut apa mas?	Kalo standarisasinya kita ke ranah peralatan ikut ke ranah KAN sama Ikut ke ranah LabLing juga. Di KAN peralatan itu sebagai kewajiban yang harus di inventarisasi dan harus wajib sesuai dengan standart masing-masing, hah selain memang peralatannya itu memang harus terkalibrasi atau harus terukur sesuai dengan semestinya.	
			Apakah yang menentukan bahwa fasilitas dan alat laboratorium telah memadai dalam pelaksanaan pengujian parameter baku mutu?	Kita itu diaudit sama komisi akreditasi nasional yang merupakan bagian dari BSN. Dalam assessment itu ada 3 orang salah satunya itu dari Kementrian, terkait dengan laboratorium lingkungannya yang lain terkait laboratorium pengujinya. Metodenya pakai SNI, peralatannya terkalibrasi diaudit juga, terkait manajemennya juga diaudit oleh KAN itu yah. Tiap tahun kita pasti diaudit	Kepala UPTD Laboratorium Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Mojokerto
			Standarisasinya mengacu pada apa pak	Kita terakreditasi KAN sebagai standar kan, KAN itu bagian dari BSN badan standarisasi nasional berarti kita itu diaudit sama komisi akreditasi nasional yang merupakan bagian dari BSN. Kita itu sudah terstandarkan secara nasional dan internasional dengan ISO 17025 lab penguji itu. untuk prosedur Lablingnya dari KLHK	
			Bagaimana prosedur pelaksanaan pengujian parameter baku mutu berdasarkan standarisasi yang berlaku?	Jadi gini dek, terkait dengan prosedur pelaksanaan kita semua itu ada prosedurnya. Mulai dari penerimaan sampel, preparasi sampel, apalagi pengujian contoh uji, sampai ke ranah pengambilan sampel semuanya prosedur,	Manajer Teknis
			3. Apa yang menjadi harapan dan komitmen UPTD Laboratorium Dinas Lingkungan Hidup terhadap dampak dari industri?	kalau tidak percaya ke kami bisa mencari lab yang terakreditasi, di kami juga ada komitmen ketidakberpihakan dan kerahasiaan itu ada di aturan KAN dan ISO berarti kami harus bener-bener netral	Kepala UPTD Laboratorium Dinas Lingkungan Hidup

2	Variabel Intervening	<p>Bagaimana penilaian UPTD Laboratorium Dinas Lingkungan Hidup bahwa pengujian telah dilakukan sesuai dengan prosedur dan standarisasi yang berlaku?</p>	<p>terkait mungkin ada pencemaran pada saat pengambilan dan kalau memang ada pengaduan mari kita bersama-sama melakukan uji banding dikarenakan setiap hari pengambilan sampel itu ada berita acaranya</p>	<p>Kepala UPTD Laboratorium Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Mojokerto</p>
		<p>bagaimana jika dalam prosedur tersebut terjadi kesalahan?</p>	<p>Terkait dengan pengambilan sampel dan pengujian, yang pertama kita pakai standarisasi dan kita sudah di surveilans setiap tahunnya. Insya allah soal kompetensinya kita mumpuni, terkait mungkin ada pencemaran pada saat pengambilan itu sesuai dengan prosedur</p>	<p>Kepala UPTD Laboratorium Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Mojokerto</p>
		<p>apakah terkait sumber daya yang diperlukan UPTD Laboratorium Dinas Lingkungan Hidup telah mencukupi?</p>	<p>Karena kita tidak didukung dengan SPPD (Surat Perintah Perjalanan Dinas) yang dari pemerintah tetapi kita harus mengambil sampel tiap hari 3 armada. Terus kita dibantu juga dengan BTN cuman itu kan kurang kalo untuk tiap hari pengambilan sampel. Kita (dengan kebijakan sendiri) membuat tarif pengambilan (sampel).”</p>	<p>Manajer Mutu</p>
		<p>bagaimana dalam penentuan rekrutmen personil?</p>	<p>“Ada kajian terlebih dahulu dalam penentuan karyawan salah satunya analisis kayak kepegawaian yang dilakukan oleh masing-masing bidang. ...jadi yang mengkaji itu mbak Irma sendiri selaku pendokumen dari teknis kebetulan dibantu dengan mbak Tesya selaku kajian dari mutu. Kita sebelum adanya perekrutan pegawai atau penambahan personil supaya mengurangi tidak linier (secara kompetensi) supaya sesuai dengan kajian kita</p>	<p>Manajer Teknis</p>
		<p>Apa yang menjadi komitmen UPTD Laboratorium dalam pengujian dan lingkungan hidup berkelanjutan</p>	<p>Kami juga ada komitmen ketidakberpihakan dan kerahasiaan itu ada di aturan KAN dan ISO. Berarti kami harus bener-bener netral dan tidak bisa diatur perusahaan sebagai pelaksana (tupoksi), untuk menentukan penyelamatan lingkungan berkelanjutan itu kan butuh data kan, data itu diperoleh dari pengujian itu. Dari lab.”</p>	<p>Kepala UPTD Laboratorium Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Mojokerto</p>
3	Variabel Dependen	<p>bagaimana sistem pengambilan keputusan</p>	<p>manajemennya diaudit juga tiap tahun kita pasti diaudit itu surveilans sehingga kita melakukan audit internal sebagai bentuk perumusan keputusan</p>	

4	kendala	kendala sistem manual	Apa yang menjadi kendala dalam proses pelaksanaan pengujian?	Kekurangan SDM untuk handle di Administrasi ini hanya ada mbak Fitri (bagian administrasi dalam struktural) dan mbak Wanda (bagian administrasi dan PPC berdasarkan struktural) aja, yang lain itu back up aja. ...kendalanya itu di SDM untuk penambahan personel “	Manajer Teknis
				kita hanya menggunakan aplikasi-aplikasi yang simple mungkin semacam kayak excel (aplikasi Microsoft office), semacam kayak WA atau email. ...jadi penerimaan sampel di administrasi (pendataan) masih manual semua. Notok (puncak dari usaha) pun itu pakek excel (aplikasi Microsoft office) gitu aja.”	
				Disini itu nggak, masalahnya semua manual sampai sertifikat-sertifikat itu ngisinya manual di isi.”	Bagian Pengendali Dokumen
		kendala sumber daya manusia		orangnya mutu ini juga nyambi sebagai orang teknis contohnya mbak Tesya (bagian pengendali dokumen pada struktural).”	Manajer Teknis
		kendala teknis		jadi pelanggan itu, customer itu banyak sekali. Lah overload customer itu kita tidak bisa menerimanya semuanya dek, dikarenakan adanya kendala peralatan. ...contoh nih, pengambilan contoh uji udara (kegiatan sampling) kita itu maksimal 1 hari Cuma 3 tim. Padahal yang mesen (kegiatan sampling) lebih banyak dari pada 3. (sehingga) kita ini sampai molor 1 bulan. Kayak yang pesen sekarang baru bisa sampling September. ...kita punya 3 kendaraan saja. Sedangkan ini (permintaan kegiatan sampling) lebih dari 10.”	
		kendala kompetensi		ada sebagian kecil yang SDM itu diluar lab jadi itu biasanya terkendala saat awal-awal (Rekrutmen) aja seh, jadi kendalanya kompetensinya seperti itu	

b. Surat Keterangan Riset



PEMERINTAH KABUPATEN MOJOKERTO  
**BADAN KESATUAN BANGSA DAN POLITIK**

Jalan Jenderal A. Yani Nomor 16 Mojokerto Kode Pos 61318 Jawa Timur  
Telp./Fax. (0321) 321 953  
Website : <http://bakesbangpol.mojokertokab.go.id>

**REKOMENDASI PENELITIAN/SURVEY/KEGIATAN**

Nomor : 070/893/416-206/2021

- Dasar :
- a. Surat dari Dekan Fakultas Ilmu Sosial Politik Universitas Yudharta Pasuruan tanggal 2 Juli 2021 Nomor : 0120/S9/FISIP.UYP/II/07/2021, perihal Riset/Survey;
  - b. Disposisi Asisten Sekretaris Daerah Kabupaten Mojokerto Bidang Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat tanggal 5 Juli 2021 Nomor : 072/9672/416-206/2021;
  - c. Pertimbangan dari Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Mojokerto tanggal 12 Juli 2021 Nomor : 070/2763/416-110/2021 perihal *Tidak Keberatan Dilaksanakan Penelitian/Survey/Kegiatan.*

Menimbang : Hasil verifikasi Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kabupaten Mojokerto, berkas persyaratan administrasi telah memenuhi syarat sesuai Peraturan Bupati Mojokerto Nomor 66 Tahun 2012.

Bupati Mojokerto, memberikan rekomendasi kepada :

- a. Nama Penanggungjawab : **Muhammad Nizar Ar Rizvi**
- b. Alamat Penanggungjawab : Lolawang RT.002 RW.001 Desa Lolawang Kecamatan Ngoro Kabupaten Mojokerto / 085733303533  
Nomor Telp./HP
- c. Asal Instansi/Organisasi/Lembaga : Fakultas Ilmu Sosial Politik Universitas Yudharta Pasuruan
- d. Pekerjaan : Mahasiswa
- e. Kebangsaan : Indonesia

Untuk mengadakan Penelitian/Survey/Kegiatan, dengan :

- a. Judul Penelitian/Tema Kegiatan : Analisis Implementasi Kebijakan Pengujian Parameter Baku Mutu dalam Mewujudkan Sustainable Development di UPTD Laboratorium Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Mojokerto
- b. Tujuan Penelitian/Kegiatan : Pengumpulan Data / Penyusunan Skripsi
- c. Lokasi Penelitian/Kegiatan : UPTD Laboratorium Dinas Lingkungan Hidup
- d. Lama Penelitian/Kegiatan : 2 (dua) Bulan, 13 Juli s/d 12 September 2021
- e. Bidang Penelitian/Kegiatan : Kebijakan Publik
- f. Status Penelitian/Kegiatan : Individu
- g. Jumlah Anggota Peneliti/Kegiatan : -
- h. Nama Anggota Penelitian/Kegiatan : -

Dengan Ketentuan : Berkewajiban mematuhi Protokol Kesehatan selama Pandemi Covid-19 dan menghormati, mentaati peraturan, tata tertib di daerah setempat/lokasi penelitian/survey/kegiatan serta bersedia melaporkan hasil dari penelitian/kegiatan dalam bentuk Hardcopy dan Softcopy kepada Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kabupaten Mojokerto

Demikian rekomendasi ini dibuat untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

Mojokerto, 13 Juli 2021

a.n. BUPATI MOJOKERTO  
KEPALA BADAN KESATUAN BANGSA DAN POLITIK  
KABUPATEN MOJOKERTO

u.b.  
Kepala Bidang Kewaspadaan dan Kajian Strategis

**Drs. ROUL AMRULLOH**

Penata Tk. I  
NIP. 19680417 199503 1 002

**TEMBUSAN :**

- 1. Yth. 1. Ibu. Bupati Mojokerto (sebagai Laporan);
- 2. Sdr. Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kab. Mojokerto;
- 3. Sdr. Dekan Fakultas Ilmu Sosial Politik Universitas Yudharta Pasuruan.

c. Dokumentasi Peneliti Tahun 2020

